



明るい子
考える子
強い子

笑顔いっぱい三玉小

山鹿市立三玉小学校
令和5年度学校便り
令和5年12月22日
第17号 文責:猿渡

2学期が終了しました

本日で2学期が終了しました。インフルエンザの流行による臨時休業が3日（6年生は学年閉鎖1日を含み、休業4日）ありましたが、ほぼ予定どおりの教育活動が実施できました。保護者、地域の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。



2学期は、学習や活動が充実し、また、運動会などの学校行事も多く、児童の活動に臨む熱心な姿、輝く姿が見られました。児童会活動も活発に行われ、運動会やハッスルタイムでの体育委員会の活躍、図書委員会による11月の読書週間の読み聞かせや校内放送、人権委員会による11月の人権集会での意見交換や運営などの熱心な取組がありました。児童の自主性が育っています。



児童の自主性が育っています。

明日から冬休み！

そして、いよいよ明日から冬休み。冬休みは家族や親戚が集う機会も多く、年末年始の季節感を味わう時期となります。

インフルエンザなどの感染症の流行もあり、体調にはくれぐれも注意して、楽しい休みとなることを期待しています。



授業参観・PTA教育講演会・学級懇談会 大変お世話になりました！

12月9日（土）の授業参観はいかがだったでしょうか。これまでの見学や総合的な学習、生活科の活動の様子の発表や、国語や音楽などの学習を行いました。感想発表、CM、スピーチ等もありました。

PTA講演会では、子育て診断士の福富敏和さんから「子どもの才能の伸ばし方」という演題で講演いただきました。コミュニケーションの大切さや心理学をもとにした分析、人間関係のあり方についての話など興味深い内容でした。

学級懇談会では、担任から児童の成長の様子をお知らせするとともに、楽しい雰囲気の中での有益な懇談となりました。お世話になりました。



3学期（最終）の授業参観・学級懇談会を、年度当初の予定では令和6年3月1日（金）としておりましたが、参加のしやすさや学級懇談会の内容、PTA関連行事等の関連で、3月2日（土）に変更します。また、3月2日分の振替休日を2月26日（月）とします。ご理解ください。

よくがんばった！ 持久走大会！

12月15日（金）に予定だった持久走大会は、雨天のため、18日（月）に延期して、実施しました。当日は、前週と打って変わり寒気の中での大会となりましたが、児童の熱気あふれる走りが見られました。これまでの練習の成果が出、当日、自己最高の記録を出す児童もいました。素晴らしい。



保護者の皆様には、温かい声援をいただき、児童も精一杯走りまわりました。応援ありがとうございました。

3年生社会科見学旅行 警察署・消防署・博物館

12月13日（水）にインフルエンザによる臨時休業で延期となった3年生の山鹿警察署・消防署・博物館等の社会科見学旅行を実施しました。



警察署や消防署の防犯や消火活動の工夫、博物館に展示された様々な文化遺産などに感激。公共施設・公共機関のしくみについて学びました。

なかよしえんぴつや 大盛況

12月、なかよし・たんぼぼ・すまいる・あおぞら学級の児童が中心となり、「なかよしえんぴつや」の取組を行いました。生活単元学習「なかよしえんぴつやをひらこう」の活動の一環です。えんぴつ等の販売の企画、宣伝、注文、仕分け、会計、物品渡し、装飾等の役割を分担し、協力して行いました。その結果、なかよしえんぴつやは大盛況。みんな笑顔でした。素晴らしい。売上金の一部は「心のも運動」の一環として、福祉活動に役立てられます。ご協力ありがとうございました。



【1月の予定】

- 9日（火） 登校指導・あいさつ運動 第3学期始業式
- 10日（水） ノーメディアデー
- 11日（水） PTA読み聞かせ
- 12日（金） 委員会活動
- 15日（月） 登校指導・あいさつ運動 学校へ行く会
- 16日（火） PTA運営委員会
- 18日（木）-19日（金） 6年生修学旅行（長崎・佐賀方面）
- 19日（金） PTA1年生給食試食会
- 24日（水） 教職員研修会（山鹿市教育会）で、給食後下校
- 26日（金） 知能検査（135年） クラブ活動
- 29日（月） 委員会活動